

Concluyó delegación cubana visita a Irán



La Habana, 7 ago (RHC) Una delegación oficial cubana, encabezada por el vicepresidente del Consejo de Ministros Ulises Rosales del Toro, concluyó este lunes una visita a Irán, tras ser recibida por el recién electo presidente del país islámico, Hassan Rohani.

Durante el encuentro las partes expresaron su satisfacción por el buen estado de las relaciones bilaterales y el interés de continuar desarrollándolas en los planos económico y comercial.

La representación de Cuba participó en Teherán en la ceremonia en la cual Rohani juramentó el cargo de jefe de Estado de Irán por segunda vez consecutiva, luego de ganar los comicios del pasado 19 de mayo.



Radio Habana Cuba